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Erhebung Straßenausbaubeiträge 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.842 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 
1. In welcher Höhe entstehen der Stadt Kassel im jährlichen Durchschnitt 

Aufwendungen (insbesondere Personalkosten) für die Berechnung, 
Erhebung und Durchsetzung von Ausbaubeiträgen nach dem 
Kommunalabgabengesetz und der Satzung über die Erhebung von 
Straßenbeiträgen in der Stadt Kassel? 

 
2. In welcher Höhe stehen dem Einnahmen gegenüber? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Jutta Butterweck 

Vorsitzender  Schriftführerin 




